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      Аннотация

    
        
          В данной работе представлены результаты обработки и интерпретации архивных и не использованных в работах ранее наблюдательных данных по нейтронным звездам Vela и 1WGA J1713.4-3949, полученных с помощью космических рентгеновских обсерваторий Chandra и XMM-Newton, а также обзор ранее опубликованных работ по исследованиям теплового излучения рассматриваемых нейтронных звезд. Проведены спектральный и временной анализы рентгеновского излучения объектов. Получены ограничения на их физические параметры (температура, масса и радиус). Для нейтронной звезды 1WGA J1713.4-3949 оценено расстояние. Обсуждается его возможная ассоциация с остатком сверхновой SNR G347.3-0.5.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is "The study of X-ray emission of neutron stars Vela and 1WGA J1713.4-3949". We report the results of the analyzis of X-ray archival published and non- published data of Vela pulsar and central compact object 1WGA J1713.4-3949 obtained by orbital X-ray observatories Chandra and XMM-Newton. The thermal emission of the Vela pulsar can be described by magnetic atmosphere model. Absorption line is observed in X-ray spectra of Vela pulsar. The thermal emission of 1WGA J1713.4-3949 can be described by 2blackbody or carbon atmosphere models. We discuss possible associations of 1WGA J1713.4-3949 with the nearby supernova remnant G347.3-0.5.
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